

# Volksschule Hausmannstätten

2023-06-30 15:00 von Bernhard Wagner

Die zwei Familienklassen der VS Hausmannstätten waren am 20.06.2023 im Rahmen ihrer Projektwoche in St. Radegund auf Besuch bei der Feuerwehr.

In drei Gruppen führten uns die engagierten Feuerwehrmänner durch das Feuerwesen. Dies waren das große Tanklöschfahrzeug, der Atemschutz und das Rüsthaus. Wir durften sogar einen Funkspruch absetzen. Besonders beeindruckten uns die schweren Schneeketten für Lastwägen. Wir freuten uns sehr über Fanta und Chips, dass wir unsere Wasserrutschen gemeinsam mit einem Wasserschild verwenden konnten und über die spannenden Erzählungen der Feuerwehrleute.

Danke vielmals für die schöne Führung, es hat uns richtig gut gefallen!

Bericht: VS Hausmannstätten



